

I nauguran en Arrazola la segunda biblioteca del valle de Atxondo

Atxondo cuenta ya con dos bibliotecas. Además de la situada en Apatamonasterio junto al Consistorio, el municipio dispone desde diciembre de otro espacio dedicado a la lectura en Arrazola, sobre la sociedad Anbototope. Dos amplias habitaciones, la primera acondicionada como ludoteca, y la segunda, que acoge la biblioteca propiamente dicha, conforman el espacio que fue inaugurado ayer por el diputado general, José Luis Bilbao, acompañado por una amplísima representación del ente foral y de la Corporación en pleno.

La tardía inauguración no ha sido obstáculo para que el recinto funcione desde hace varios meses, si bien con un horario más reducido que las bibliotecas de su entorno, de lunes a viernes de cuatro y media a ocho. Durante las vacaciones, el horario de apertura se traslada a las mañanas. La ludoteca- biblioteca de Arrazola, la segunda en un municipio que ronda los 1.500 habitantes, tiene ya un público habitual compuesto en su gran mayoría por los niños y niñas del barrio atxondoarra. Suelen venir de seis a ocho, a veces también sus hermanos pequeños, informó Iraitz Abaunza, responsable del servicio. La biblioteca cuenta con cerca de 700 libros, además de las enciclopedias y diccionarios de consulta, y desde el Ayuntamiento adelantaron que el próximo ejercicio se destinarán 3.000 euros más al nuevo servicio.

La apertura de la biblioteca -ludoteca de Arrazola fue solicitada por los padres y madres del entorno, porque la de Apatamonasterio quedaba bastante alejada del barrio y se necesitaba un lugar para los niños. La puesta en marcha del servicio ha tardado bastante, reconoció ayer el alcalde. José Antonio Igarza explicó que tras obras de acondicionamiento sufrieron varios retrasos, en parte por problemas con las empresas contratadas por el Consistorio.

No fue la única inauguración realizada ayer en Atxondo. El diputado general, acompañado del de Agricultura, Eusebio Larrazabal, y de otros miembros del ente foral, acudió también a la puesta de largo del merendero ' El Tope ' , cuyas obras finalizaron hace ya casi un año. Refugiados del viento y el granizo en lo que en su día fuera la antigua estación de tren, los asistentes hicieron referencia también al comienzo de las obras de acondicionamiento de la red de saneamiento. El sistema, que se ampliará hasta llegar precisamente al lugar donde está el área de esparcimiento ' El Tope ' , supone una gran inversión. No sólo se trata de tener limpio el Ibaizabal, el sistema no puede funcionar si desde las cabeceras de las cuencas no invertimos en ese proceso, explicó Bilbao.

Me veo obligado a retirar las palabras que le dije al diputado hace unos años sobre que la Diputación de Vizcaya debería llamarse la Diputación del Gran Bilbao, porque hoy se está implicando en pueblos pequeños como Atxondo. José Luis Bilbao recogió el guante lanzado por Igarza y replicó que hoy como ayer, uno de los objetivos de la Diputación es que los vizcaínos tengan estándares de vida similares vivan donde vivan.